
No. １ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２６年１１月２６日 
 

   ３ 番  藤 村  賢 一  議 員   

項   目 要        旨 答 弁 

空き家に対する今

後の対応は 

・空き家の現状、空き家撤去の進捗状況と今後の対

策は。 
・固定資産税の軽減等、空き家賃貸への家賃補助の

検討は。 

町 長 

小中学生のスマー

トフォンに係わる

対策は 

・小中学生のスマートフォンの所持の現状は把握し

ているか。 
・利用増加に伴って、利用制限、ルール等の学校で

の取り組みは。 

教育長 

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No. ２ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２６年１１月２７日 
 

  ２ 番  蛯 沢  儀 弘  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

再生可能エネルギ

ーについて 

・現在までの町の取り組み状況は。 
・堆肥センターでの糞尿を利用した発電は考えられ

ないか。 
・町民の再生エネルギー発電設備等に対する、支援

制度を考えてはどうか。 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ３    

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２６年１１月２８日 
 

  ６ 番  岩 澤  史 朗  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

白井川での複合施

設計画について 

・町長の構想内容について 
 現在の進捗状況についてと、取り組むに当たり地

域での要望など。 
 町 長 

黒松内保育園の支

援について 

・定員オーバーに関する抜本的な解決策を検討すべ

きではないか。 
・保育士等の人材不足に伴う支援策を検討すべきで

はないか。 
・子育て支援として、保育料を無料化してはどうか。 

町 長 

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No. ４ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２６年１１月２８日 
 

  ７ 番  福 本  誠 一  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

白井川地域の振

興・再生について 
・福祉施設誘致の進捗状況について 
 

 町 長 

作開・赤井川のブ

ドウ園の今後の活

用について 

・作開・赤井川ブドウ園の今後の取組みについてど

う考えているか。 町 長 

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ５ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２６年１１月２８日 
 

  ５ 番  菅    一  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

高齢者対策につい

て 

・高齢者が集える憩の場（カフェ）を作ってはどう

か。 
・認知症の方々が家族共々集える場として、また、

認知症予防の促進の場としても活用できるので

はないか。 

 町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 


